

クリエイティブひがしね ニュース

発行 NPO法人クリエイティブひがしね 999-3796 山形県東根市中央1-5-1 タントクルセンター内
TEL 0237-43-1155 www.higashine.org 発行責任者 菊地和博

あそびあランドが5歳になりました



5月5日、タントくんも誕生日のお祝いにつけてくれました

人気の秘密をさぐる

あそびあランド
センター長 伊勢 博

週末になるとたくさんのお客さんが東根市にやってきます。その中で家族連れに人気があるのが、タントクルセンターのけやきホールとあそびあランドです。なぜ東根なのか、来館者たちがGoogleマップへ書きこんでくれたコメントからその理由を探ってみました。

◆けやきホールへのコメントから

☆山形東根市スゴすぎる！ ☆市民でなくても利用できるみたいですよ！ ☆小さい子は楽しく遊びながら、身体機能が上がりそう ☆こんな施設、家の近くにもほほしいなあ ☆大人も一緒に遊べる ☆宮城に同様の施設がない ☆無料が心底ありがたい ☆近くに住みたい ☆ここにみんなが集まる理由がわかったような気がした

☆まだ行った事がない人は是非一度行ってみる価値はあると思う etc. . .

◆あそびあランドへのコメントから

☆子供のための施設 ☆これだけ遊べて無料はすごい

☆自然を感じながらダイナミックに遊べる施設だ ☆遊び方が子供たち本位に考えられているところが素晴らしい ☆小さい子供でも安心して連れていける ☆子供の自主性を尊重して遊ばせられる数少ないスポット ☆親もゆっくりできる☆ひたすらトランポリンで遊んでました ☆時間になって帰りたくない子供をなだめるのが大変な事が唯一の難点 ☆向いの産直売店で買い物できる etc. . .

書き込みの中に特に多く見られるのが、「無料が素晴らしい」というコメントでした。「無料」だけが魅力なのではさびしいことですが、私たちの目指している「遊育」の理念を、体験の中から感じていることが言外にうかがわれます。当然ながら子どもたちに必要なのは、お金などで縛られない、自由に遊べる環境です。利用者が「子育てするなら東根市」を感じ、人口が増えている要因の一つになっているとすべうれしいことです。

14年目を迎えた けやきジュニア合唱団

「山響ホリデーコンサート in 東根」 「東根混声合唱団定期コンサート」に出演

平成30年2月12日(月)に、待ちに待った「山形交響楽団」のコンサートが開催されました。当日はホールが満席になるほどの大盛況。コンサートのお楽しみは、地元東根市の合唱団とのコラボレーション。私どものけやきジュニア合唱団も出演しました。交響楽団での合唱は初めて。出演の子ども達も観客の保護者の方もドキドキわくわくでしたが、山響の演奏で、堂々と「ビリーブ」を歌い上げました。



東根混声合唱団の演奏を終えて記

また、5月19日(土)に開催された東根混声合唱団の定期公演にも賛助出演しました。保護者会の努力が実り、合唱団結成以来最高の20名の団員となりました。これからのますますの活躍が期待されます。



けやきジュニア
がっしょうだん
合唱団
りがしお
(東根市)



楽しく歌って 一体感



山響ホリデーコンサートに出演したけやきジュニア合唱団のメンバー
=2月12日、東根市・さくらんぼタントクルセンター



「楽しく歌う」がモットーのけやきジュニア合唱団

東根市のけやきジュニア合唱団は、市内初の少年少女合唱団として2005年に設立されました。「楽しく歌う」をモットーに、18年度は地元の小学1年〜中学2年の約20人で活動しています。

「子どもたちに音楽の魅力に触れてほしい」との思いで、NPO法人クリエイティブがしね(菊地和博理事長)が立ち上げました。合唱団名には、市のシンボルでもある国指定特別天然記念物・大ケヤキにちなみ、「歌声が天まで届くように」との願いが込められています。

練習はさくらんぼタントクルセンターを中心に、土曜日に月3回行っています。東海林恵里子さん、山形市が指導し、奥山まき子さん、東根市が伴奏を務めています。習った歌はミニコンサートなどで披露しています。

大人と一緒にステージに立つこともあります。今年2月には

記念物・大ケヤキにちなみ、「歌声が天まで届くように」との願いが込められています。

練習はさくらんぼタントクルセンターを中心に、土曜日に月3回行っています。東海林恵里子さん、山形市が指導し、奥山まき子さん、東根市が伴奏を務めています。習った歌はミニコンサートなどで披露しています。

大人と一緒にステージに立つこともあります。今年2月には

練習は最終、楽しい雰囲気です。笑顔が絶えません。東根市中部小6年の松田琉依さん(11)と治部かりんさん(11)は、「いろいろな声が混ざり合う一体感が魅力」「息を合わせ、みんなで一つの曲を歌うことが楽しい」と話しています。

毎週日曜日に発行されている「やましん週刊ヨモニヤぱーく」平成30年5月27日号で、けやきジュニア合唱団の活動が紹介されました。

東根市市制施行60周年記念事業

子ども・子育てフェスタ

さくらんぼタントクルセンター2階大ホール

内田美智子氏 講演会

ケロポンズ コンサート

いただいた「命」、
つないでいく「命」、
どう生きていきますか？

平成31年
3月23日(土)
午後2時開演

6月30日(土) 入場無料
午前10時～11時30分



プロフィール

1957年大分県生まれ。
3000人以上の赤ちゃんの
出産に立ち会ってきたベ
テラン助産師。「生まれ
てきて、生き続けること
は奇跡の連続だと知って
ほしい」と年間200回の講
演活動を行い、命の尊さ
を伝え続けている。



ケロポンズは、保育園や幼稚園で大人気。
代表作「エビカニクス」はYouTube動画再
生回数が3,600万回を超え、子どもだけ
でなく大人も一緒に楽しめる、歌あり、笑
いあり、あそびあり、体操あり、ミュージ
ックパネルあり、なんでもあり～のステー
ジの面白さは 宇宙的！

毎月第1・3日曜の2回、
子ども達へこまやお手玉など
の昔遊び「だがしや楽校」を
やっている。ある日、小学生
男児がすばらしく上手にけん
玉をやっていたので、「どこ
で教わったの」と聞いたら、
「あそびあランドに行ったら
きに、けん玉をやっているの
を見て、何気なく手にとり、
遊んでみたら楽しくて、すっ
かりはまってしまった」との
事。毎日続けているうちに、
どのようにしたら上手になれ
るか、研究したそうです。



ある日のだがしや楽校

片桐陽子

し、それから持ち上げれば、
受けやすいと教えていただき
ました。

そこに居合わせた大人の方
々もその通りにやってみたら
「やっぱり受けやすいね」と
感心しながら練習していまし
た。教えてくれた子も誇らし
げに何回も教えていました。
自分で研究しながら、成功
するまで挑戦する気持ちはた
いへん素晴らしい努力家だな
あと感動しました。だがしや
楽校の会員としても励みにな
りました。



クリエイティブひがしね 新メンバー紹介

松本 弘美



昨年10月から、けやきホールと支援センターに勤務しています。家族は夫・娘・息子の4人です。夫の仕事の転勤で埼玉や神奈川に住んでいたこともあり子育てしていく中でいろいろな方にたくさん助けいただきました。その経験と感謝の気持ちを、タントクルセンターを訪れる子育て中のお母さんや子供たちに、少しでもお役に立てればと思っています。

矢萩 樺 恋



天童市出身で田舎育ち！小さい頃は鬼ごっこやボールで遊ぶのが大好きでした。小学生の時からバドミントンをしていたこともあり、今は母校の中学校のバドミントン部のコーチをしています。プレイリーダーになり約6ヶ月が経ちました。たくさんの親子と関われることに幸せを感じています。まだまだ分からないことが多く日々勉強中ですが、これからも毎日笑顔で元気に頑張ります。

岡村 祐二



2月からけやきホールに勤務しています。小さい頃から大樺を見上げ遊び育ちました。この木のもとにたくさんの人が集まり、わいわい楽しく日の暮れるまで集っていたのを思い出します。子ども同士、親子で、お孫さんと一緒に笑顔で遊んでいる姿を見るのが、仕事のやりがいにつながっています。けやきホールで遊ぶのが楽しくて、また来て遊びたいと思えるような場所にしていきたくと思っています。

結城 幸



3月からけやきホールに勤務しております。生まれは神町で結婚して村山市に住んでおります。けやきホールで子ども達と関れる仕事ができ素敵な職員の方に出会えてよかったです。プライベートでは、ジムに通い、裁縫、マラソン大会にも参加して毎年記録更新を目指しています。村山市では徳内祭りにも参加、皆さんと一緒に走ったり、踊ったりして楽しんで行きたいです。

森 典子



今年3月から施設コーディネーターとして勤務しています。東根に住んでから22年になりました。娘と一緒に訪れ、いっぱい汗をかいて遊んだ楽しい思い出の施設で働かせていただくことになり、嬉しく思っております。未経験の仕事で日々勉強の毎日ですが、先輩方の仕事に対する熱意を見習い、来館されるみなさまが笑顔でご利用していただけるよう心がけていきます。

三浦 通夫



4月からあそびあランドとけやきホールに勤務しています。3月まで小学校に勤めてきましたが、変わることなく、子ども達の笑顔と歓声に包まれて仕事ができることに感謝の念と喜びを感じています。村山市の田舎で育った私は野山や田んぼを遊び場とし、自然の中を駆け回りながら遊んでいました。その古き良き時代の素晴らしさを少しでも伝えられたらと思っています。よろしくお願ひします。

賛助会員募集

ひがしねの子どもたちの健やかな成長のために皆さんの力をお貸しください

個人・団体・事業所様からの財政的な支援をお願いしております。詳しくは事務局にお問い合わせください。

一〇 2000円より

編集後記

★早いもので、あそびあランドが5周年を迎えました。タントクルセンターは13周年、生れたばかりの赤ちゃんも中学生になる歳月です。その分私たちも年齢を重ねているのですが、ブログに書き込まれているうれしいコメントや、けやきジュニア合唱団の活躍などスタッフにとっても元気づけられる最近の朗報です。(M)